



**SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL
EXTRAORDINARY SESSION OF THE CITY COUNCIL
CENTRE COMMUNAUTAIRE - 176 ROSEDALE**

EN RAISON DE LA SITUATION EN LIEN AVEC LA COVID-19, PRENDRE NOTE QUE LA SÉANCE SPÉCIALE DU CONSEIL MUNICIPAL AURA LIEU AU CENTRE COMMUNAUTAIRE AVEC UNE **LIMITATION DE 20 PERSONNES ADMISES (EXCLUANT LES MEMBRES DU CONSEIL)**, CONSIDÉRANT L'ESPACE DISPONIBLE ET DES MESURES DE DISTANCIATION À RESPECTER. VOUS POUVEZ FAIRE PARVENIR VOS QUESTIONS CONCERNANT LA SÉANCE DU 13 DÉCEMBRE 2021 À : dg@ayerscliff.ca ET CE, JUSQU'À 12 H LE 13 DÉCEMBRE 2021.

BECAUSE OF THE SITUATION RELATED TO COVID-19, PLEASE NOTE THAT THE SPECIAL MEETING OF THE MUNICIPAL COUNCIL WILL TAKE PLACE AT THE COMMUNITY CENTER. IN VIEW OF THE DISTANCIATION MEASURES TO BE RESPECTED, THERE WILL BE A **LIMITATION OF 20 PERSONS ADMITTED (EXCLUDING MEMBERS OF THE COUNCIL)**, CONSIDERING THE SPACE AVAILABLE. YOU CAN SEND YOUR QUESTIONS REGARDING THE DECEMBER 13TH, 2021 SESSION TO: dg@ayerscliff.ca AND THIS, UNTIL NOON ON DECEMBER 13TH, 2021.

Pour ceux qui pourront assister physiquement à la séance, veuillez s'il vous plaît respecter les directives suivantes :

1. Le port du masque ou du couvre visage est **obligatoire**;
2. Si vous avez des symptômes de la COVID-19, ne vous présentez pas;
3. Si vous avez rencontré une personne atteinte de la COVID-19, ne vous présentez pas;
4. Désinfectez vos mains à l'entrée de la salle;
5. Remplir la salle de l'avant vers l'arrière.

Les séances seront tout de même enregistrées et publiées sur le site web de la Municipalité au cours de la semaine.

For those who will physically assist at the meeting, please observe the following guidelines:

1. Wearing a mask or face cover is **mandatory**;
2. If you have symptoms of COVID-19, do not come;
3. If you have met someone with COVID-19, do not come;
4. Disinfect your hands at the entrance of the Hall;
5. Fill the room from front to back.

The sessions will still be recorded and published on the Municipality's website during the course of the week.

**SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL
MUNICIPAL DU VILLAGE D'AYER'S CLIFF
LUNDI LE 13 DÉCEMBRE 2021 À 18 H
EN PRÉSENTIEL**

ORDRE DU JOUR

- 1. OUVERTURE DE LA SÉANCE**
- 2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**
- 3. AUGMENTATION DE LA MARGE DE CRÉDIT
BANCAIRE**
- 4. SIGNATAIRES POUR LES EFFETS BANCAIRES
À LA CIBC**
- 5. PÉRIODE DE QUESTIONS, QUESTIONS
REÇUES**
- 6. AJOURNEMENT - CLÔTURE**

**EXTRAORDINARY SESSION OF THE
MUNICIPAL COUNCIL OF THE VILLAGE OF
AYER'S CLIFF
MONDAY, DECEMBER 13TH, 2021 AT 6:00 P.M.
HELD IN PERSON**

AGENDA

- 1. CALL THE MEETING TO ORDER**
- 2. ADOPTION OF THE AGENDA**
- 3. INCREASE IN BANK LINE OF CREDIT**
- 4. SIGNATORIES FOR CIBC BANKING
MATTERS**
- 5. QUESTION PERIOD, QUESTIONS
RECEIVED**
- 6. ADJOURNMENT - CLOSING**